

AVE: 661 €

PAÍS: España

PÁGINAS: 30

ÁREA: 264 CM² - 23%

DIFUSIÓN: 1553

OTS: 8000

FRECUENCIA: Diario

SECCIÓN: DEPORTES



4 Septiembre, 2024

El histórico subcampeonato paralímpico de David Pineda para Soria

ATLETISMO

El velocista se cuelga la plata en una emocionante final del 400 metros en el Estadio de Francia

D. F.

PARÍS. El atleta soriano David Pineda consiguió la medalla de plata en la final de 400 metros lisos con un tiempo de 48:24 y solo por detrás del colombiano Obando.

Esta presea supone un hito histórico para Castilla y León, ya que es el primer deportista con discapacidad intelectual que entra en el olimpo internacional.

La final estuvo marcada por la igualdad y todos los atletas presentes en la final estuvieron en el registro de los 48 segundos, salvo el francés Kouakou. El atleta numantino realizó una remontada épica y logró engancharse al tren de cabeza a la salida de la curva de los 200 metros. En un ajustadísmo final, el colombiano



David José Pineda. CPE

Obando se coronó como campeón paralímpico contra todo pronóstico, seguido del soriano David Pineda. «Venía a por el oro, pero he estado mucho tiempo parado, y la plata está bien», valoró el soriano, que planteó una carrera en la que llegar «fuerte» al último 100, donde creía que los rivales «fallarían». «El problema es que he acelerado demasiado pronto y ya no he podido pasar al colombiano, pero mejor plata que quedar cuarto», bromeó.

De origen dominicano, David se trasladó a España con la edad de 12 años y comenzó a practicar atletismo en el CA Numantino de manera normalizada. Es cuando pasa a las órdenes de su actual entrenador, Enrique Márquez, cuando Pineda comienza a destacar en los 400 metros vallas. Bronce Europeo sub-20 y

«Quería el oro, pero aceleré demasiado pronto en el último 100 y no pude coger al colombiano»

Campeón de España sub-23 por la RFEA. El pasado diciembre, Pineda dio el 'sí' a competir con el Comité Paralímpico, y el pasado 15 de junio, una semana antes de expirar el plazo, Pineda consiguió imponerse en el Grand Prix -precisamente de París– en el 400 con una marca de 47:03, batiendo el récord de Europa y logrando la marca mínima para estar en los Juegos.

El resto es historia. El Stade de France abarrotado fue el escenario del nacimiento de una nueva estrella del tartán castellano y leonés.